
Message de la Vierge Marie à Marilda Santana en présence des membres de 

la Communauté du Val de l’Immaculée Conception, Piedade dos Gerais 

(Brésil), Dimanche de la Divine Miséricorde, 24 avril 2022 

 

Chers enfants, 
quelle bénédiction, quelle grâce, quel dimanche de joie ! Quelle miséricorde infinie de 
la part de Jésus au milieu de nous ! C'est un moment de prière, un moment de paix, 
un moment de foi. 
 
La première chose au début de ce message est que nous devons demander à Jésus est la 
guérison de nos cœurs. Demande à Jésus de guérir ton cœur. La miséricorde est la 
source de guérison, de libération, de vie, de sainteté, de restauration, d'édification, de 
la belle compassion et de la rédemption de Jésus pour nous. Moi, Marie, Mère de Jésus 
Miséricordieux, je demande à Jésus cette guérison pour les cœurs des enfants 
[personnes] ici présents qui ont besoin d’être guéris. 
 
Vous êtes dans une période très délicate. C'est une année de fraternité. Le monde ne 
vit pas la fraternité, c'est pourquoi Jésus nous a demandé en cette année de nous 
agenouiller aux pieds de la Miséricorde Divine, de la Sainte Croix, qui est le Christ 
lui-même, et de demander vraiment la fraternité, parce que le monde ne vit pas la 
fraternité. Le monde d'aujourd'hui connaît de grandes divisions, il y a beaucoup de 
cupidité, beaucoup d'orgueil, les familles n'ont pas de paix, le monde manque de joie. 
Peut-être que vous ne le percevez  pas, mais en tant que Mère, je sens et vois 
clairement que vous êtes passés par une forte pandémie, mais la souffrance de cette 
pandémie ne se termine pas, car vos cœurs ont besoin de beaucoup de guérison. C'est 
comme si une tempête était passée mais sans avoir réalisé de transformation édifiante. 
 
Le monde doit regarder Jésus Miséricordieux et comprendre - non pas avec crainte 
mais avec humilité - que vous êtes en train de vivre des temps de lutte, temps de 
bataille, les temps derniers. Ce n'est pas la fin du monde - Dieu ne veut pas la fin de 
ce qu'Il a créé, mais c'est un temps où, si vous ne prenez pas soin de vous-mêmes, si 
vous ne vous restez pas à l’intérieur du Cœur de Jésus Miséricordieux, le mal fera 
tout pour vous détruire, comme il essaie déjà de le faire : détruire les familles, les 
valeurs, les nations, les peuples, les enfants, les jeunes. 
 
Il est donc nécessaire aujourd'hui de vivre non seulement un dimanche de fête, mais 
un dimanche de prière, de maturation dans la foi. Ce sont des temps où vous avez la 
catéchèse1, principalement ici dans ce sanctuaire, où Dieu m'accorde le beau cadeau de 
pouvoir être ici en corps et en âme en vous apportant la parole de Dieu, le message du 

                                                 
1 Référence aux messages catéchétiques transmis en direct par Marilda Santana (2e et 4e 

dimanches du mois ainsi qu’à d’autres moments) pour la Communauté de l’Immaculée 

Conception à Piedade dos Gerais.  



Ciel, en vous apportant la grâce pour vous fortifier dans la foi, parce que ces temps 
que vous êtes en train de vivre ne seront pas faciles. Vous verrez tous les jours de 
grandes et fortes tribulations. 
 
L'une des pires tribulations n'est pas encore arrivée pour l'humanité : la souffrance 
spirituelle. Aujourd'hui, l'humanité vit déjà la souffrance temporelle, elle vit déjà la 
souffrance matérielle, mais elle ne vit pas encore la souffrance spirituelle. La 
souffrance spirituelle existe, mais elle n'est pas présente dans le monde aussi 
fortement que l'humanité le croit. Le jour où vous verrez la souffrance spirituelle ici 
sur Terre, ceux qui n'ont pas la préparation de la miséricorde ne pourront pas la 
supporter. Tu peux endurer un fléau, tu peux même endurer la faim, mais tu n’as pas 
la force d'endurer la souffrance dans l'âme, la souffrance dans l'esprit. Ainsi, lorsque 
Jésus parle de la miséricorde, c'est parce qu'Il veut nous donner la grâce d'éviter cette 
souffrance sur terre. Car nous sommes en chemin vers la grande grâce du Triomphe 
de mon Cœur Immaculé, chemin au cours duquel vous passerez par les trois batailles : 
les souffrances temporelles, les souffrances matérielles et la souffrance spirituelle.2 
Mais en effet, en ce temps de la justice de Dieu - qui est le temps que vous êtes en 
train de vivre - Dieu veut que vous vous libériez pour ne pas avoir à faire l'expérience 
de la souffrance spirituelle. Car en ce moment présent, les conséquences de ce que 
vous êtes en train de souffrir sont des conséquences temporelles et matérielles, et vous 
n’êtes pas préparés pour ces souffrances. Que deviendrez-vous, mes enfants, si la 
souffrance spirituelle arrive ? 
 
Il vous fait donc connaître la miséricorde. Dans ce temps que Dieu vous donne, vous 
devez vous convertir, car le monde ne peut pas continuer ainsi sur la voie du désordre, 
du manque de foi, du manque de religion. Dans son foyer, dans sa famille, l'homme 
doit avoir la présence du Saint-Esprit Divin. L'homme doit se libérer de toute la colère 
du mal, car le mal est en train de vous entraîner par la cupidité, la jalousie, le 
mensonge, la paresse, et vous êtes en train de vous laisser entraîner. 
 
Ainsi, lorsque nous parlons de la miséricorde, dernière planche de salut [lit. « table 

de salut » tabela de salvação], nous parlons de quelque chose de fort, de quelque chose 
de fondateur : la pierre, la table, la forteresse, c'est Jésus. Et nous devons nous 
accrocher avec force à cette source de grâce. La présence de Jésus Miséricordieux sur 
Terre est ce qui soulagera la Terre de la souffrance que vous traverserez et qui sera 
inévitable si vous ne vous convertissez pas, on ne pourra pas l’éviter. Si la conversion 
de l'humanité n’a pas lieu, cette souffrance viendra. Avec la Parole de Dieu, dans les 
enseignements des catéchèses célestes [les messages catéchétiques donnés à 

                                                 
2 Dans le contexte des enseignements du Nouveau Testament et de la Tradition de l’Eglise sur 

les Derniers Temps, cette « souffrance spirituelle » pourrait par exemple être reliée à la 

grande perte éternelle d’âmes liées à l’apostasie généralisée et le règne du Fils de Perdition, 

l’Antéchrist, avant sa défaite et l’arrivée en plénitude du Royaume de Dieu.    



Piedade dos Gerais], avec la grande connaissance de la miséricorde de Jésus, Jésus y 
travaille et il nous donne un temps, un temps pour que l'humanité puisse retourner 
dans la maison du Père, dans le Cœur de Dieu, pour que la grande douleur que le 
monde n'est pas préparé à vivre n'arrive pas. 
 
La miséricorde est donc très forte. Quand on parle de miséricorde, il ne s’agit pas 
seulement une fête de la miséricorde, ce n'est pas seulement le dimanche de la 
miséricorde, c'est un temps où, si vous n'avez pas Jésus Miséricordieux à vos côtés, 
vous ne gagnerez pas les batailles à venir. Parce que, comme Jésus l'a dit, elles 
arriveront - vague après vague. Pensez-vous que la pandémie soit la pire des choses ? 
Non. Pensez-vous que la guerre soit la pire des choses ? Non. La faim peut venir. Est-
ce la pire des choses ? Non, la pire chose est la souffrance spirituelle. Et pourquoi la 
souffrance spirituelle est-elle la plus grande ? Parce que tout passe, mais l'esprit est 
éternel. […] Tu es un enfant créé à l'image et à la ressemblance de Dieu. Il te semble 
difficile de te regarder et de croire cela, mais tu as une âme, tu as un cœur, tu ne 
mourras pas. Ton corps peut s'affaiblir, passer par le mystère de la mort, mais ton 
esprit ne meurt pas. C'est pourquoi vous devez éviter la souffrance spirituelle. 
 
Et il y a un moyen d'éviter cette souffrance : aimer la miséricorde de Dieu. 
Aujourd'hui, vous devez regarder à l'intérieur de votre maison, de votre communauté, 
de la Sainte Église, et voir Jésus Miséricordieux au milieu de nous. Actuellement, la 
miséricorde de Jésus se fait connaître, mais elle doit se faire connaître encore plus, car 
dans les temps actuels, la miséricorde est votre victoire. La miséricorde divine sera 
votre victoire ! 
 
Alors ce à quoi je vous appelle, en cette année de fraternité, c'est à regarder Jésus, à 
vous voir dans le miroir de la miséricorde et à changer votre vie. Que ce soit dans ton 
foyer, que ce soit dans ton travail, que ce soit dans ta communauté, que ce soit dans 
l'Église, tu dois avoir un cœur humble comme Jésus, aimer comme Jésus. Et ne pas 
permettre au Diable d'envahir tes pensées, tes paroles, tes actes : fais de cette vie un 
chemin heureux ! 
 
Le temps passe très vite, vous êtes en train de percevoir les signes des prophéties de 
Dieu, des prophéties du Ciel, et ces prophéties vont se réaliser, vous êtes déjà dans une 
période d'événements, une période où vous verrez de nombreux signes de l'amour 
miséricordieux de Jésus sur Terre. Cette communauté fraternelle verra également de 
nombreux signes de Jésus Miséricordieux, mais elle doit se convertir. Si on ne se 
convertit pas, on n'est pas digne de ces signes de miséricorde. 
 
Jésus a dit qu'il donnera au monde le meilleur vin. Quel est le meilleur vin ? Le sang 
de Jésus. Il n'y a pas de meilleur vin que celui-ci. Lorsque je parle de vin, vous pensez 
peut-être au vin fait à partir de fruits, mais je parle du vin qui vient du sang de Jésus. 
Il a transformé le vin en son sang. C'est le meilleur vin. Et le sang de Jésus est la 



miséricorde de Jésus. Donc, si vous ne vous convertissez pas, vous ne verrez pas ces 
signes. Jésus dit : semez et vous récolterez. Vous récolterez tout ce que vous avez semé. 
Tout ce que vous avez semé ! 
 
En ce dimanche, mes enfants, je veux vous dire quelque chose de très important. 
Souvent l’homme regarde la miséricorde, aime la miséricorde, sait que c'est le temps 
de la miséricorde, mais ne rend pas grâce pour cette miséricorde : c'est comme si on 
jouait avec cette miséricorde. Cela se produit souvent dans la vie du grand pécheur : il 
pèche, pèche, pèche et ne veut jamais se convertir. Et quand tu lui dis quelque chose, il 
répond : "Jésus est miséricordieux". Mais il y a une chose que vous devez apprendre : 
[Jésus est] miséricordieux et juste. Ne pense donc pas que tu peux rester dans la boue 
et ressentir la miséricorde. Tu ne le ressentiras que si tu te relèves de la boue. Alors 
vous recevrez le signe, si tu mérites ce signe. Si tu continues à être quelqu’un qui 
ignore cette miséricorde, qui reste divisé, avec un cœur plein d'ego, sans savoir 
comment vivre ta mission avec humilité, tu ne verras pas ce signe de miséricorde. Car 
en ce temps de miséricorde, nous avons la justice de Dieu sur nous. 
 
Quand on regarde cette fraternité, qui est un exemple de miséricorde, un signe vivant 
de miséricorde, on se dit : "Il ne manque rien !". Et il y a beaucoup de pécheurs. Mais 
l’homme saint qui est ici et vit la Parole de Dieu peut être une source de miséricorde 
pour le pécheur qui ne la vit pas encore. Vous voyez combien la miséricorde de Dieu 
est grande ! C'est pourquoi Jésus a dit : « Je n'ai pas besoin de beaucoup de serviteurs, 
j'ai besoin de bons serviteurs. » Il n'a pas besoin d'une multitude, Il a besoin de 
serviteurs fidèles. 
 
À un certain moment, tu vois ta communauté déborder de grâces et tu oublies qu'il 
existe des cœurs qui sont pleins de grâce, comme ceux des enfants, qui sont les cœurs 
les plus purs, ainsi que ceux des personnes qui mettent leur vie entièrement au service 
de l'œuvre de Dieu. Vous êtes-vous déjà arrêtés pour réfléchir à cela ? Au fait qu'en 
cet instant, nous pouvons nous trouver au milieu de créatures humaines, mais qui ont 
dédié leur vie au service de l'œuvre de Dieu, qui ont dit « oui » - inlassablement - à 
l'œuvre de Dieu ? Alors cette miséricorde peut jaillir du oui des justes, mais tu dois te 
convertir ! Parce que tu veux recevoir la miséricorde et tu peux recevoir la 
miséricorde, mais cela dépend de ta conversion. Pense à un fils pécheur qui va voir 
son père et lui demande : « Père, prie pour moi ». Le père prie et peut obtenir une 
grâce pour son fils, mais ton salut dépend de toi. C'est ainsi avec la miséricorde de 
Dieu. Elle est aussi grande qu'un fleuve, elle est aussi grande que la mer, elle est la 
source, elle est la grâce ! Mais nous devons en être dignes. 
 
Dans le temps où vous vivez, chacun d'entre vous qui est ici aujourd'hui a une 
souffrance intérieure, une bataille au sein de sa propre maison, une larme aux yeux, 
une douleur dans le cœur : cela peut être la douleur pour quelqu'un que tu aimes tant 
et qui n'est plus là, ou pour un enfant que tu aimes tant et que tu souhaites convertir, 



pour qu'il retourne à la maison du Père, à la maison du cœur de Jésus Miséricordieux. 
Et la miséricorde est là. 
 
Je vous dis, en tant que Mère, que si vous saviez à quel point la miséricorde est grande, 
vous ne perdriez pas votre temps. Parce qu’elle est si grande et vous ne pouvez pas 
permettre que la souffrance spirituelle arrive au monde. La miséricorde est tellement 
grande et Jésus ne veut pas cette souffrance pour vous ! Il a dit : "Si ce n'est pas par 
l’amour, ce sera par la douleur". Tant que nous traversons des souffrances 
temporelles et la bataille des souffrances matérielles, nous avons toujours la source de 
l'amour, mais lorsque tu tombes dans la souffrance spirituelle, ce n'est que de la 
douleur. C'est comme lorsque tu termines ton passage sur Terre, tu ouvres les yeux et 
tu te rends compte que le Paradis existe, que le Purgatoire existe, que l'Enfer existe et 
que tu ne t’es pas bien préparé(e) pour être au Paradis. C’est une souffrance 
spirituelle, parce que tu n'étais pas prêt(e) et pendant que tu étais dans le passage 
terrestre, tu t’accrochais au monde des illusions. 
 
Il en sera ainsi de ces trois types de souffrance que vous connaîtrez sur Terre : 
temporelle, matérielle et spirituelle. La souffrance temporelle et matérielle, vous 
pouvez encore la supporter, mais la souffrance spirituelle est trop douloureuse. Alors 
vous comprendrez les paroles de la Mère de Dieu lorsqu'elle vous dit : « Enfants, 
n'attendez pas que cette souffrance arrive, ne permettez pas que cette souffrance 
arrive. » 
 
Jésus a déjà tout fait pour nous afin que cette souffrance n'arrive pas. Quand ? 
Quand il est mort sur la Croix. Il t’a donné la vie éternelle et aujourd'hui tu dois 
rechercher cette vie, car tout passe très vite, tout est très fugace, et si tu tombes dans 
cette souffrance spirituelle, c'est très douloureux, c'est une douleur incomparable. 
 
C'est pourquoi je vous invite, en tant que Mère, à vous immerger dans la source de la 
miséricorde du Cœur de Jésus. En ce dimanche de la Miséricorde, confiez le Brésil à la 
miséricorde de Dieu afin qu'il soit béni et protégé. Et le monde aussi. Le monde aura 
besoin de cette miséricorde comme l'homme ne l'aurait jamais imaginé. Elle est la 
source du salut pour les temps actuels. 
Avec une grande joie, je veux vous donner ma bénédiction. 
 
A ce moment, la Vierge bénit tout le monde 

 
Chers enfants, 
Dans ce message, le Miséricordieux Jésus appelle l'humanité à la conversion. Il dit 
avec force : «Ne permettez pas que la souffrance spirituelle se produise sur la Terre ! » 
 
Voilà pourquoi vous êtes en train d’éprouver tant d’autres souffrances : pour que cette 
terrible souffrance ne vienne pas. C'est pourquoi Jésus a dit : « Ne laissez pas la 



douleur devenir la plus grande source de conversion. Convertissez-vous avec amour 
et miséricorde. » Et tout cet amour, c'est Jésus miséricordieux au milieu de nous. 
Aujourd'hui, je sens les rayons de la miséricorde [descendre] sur ce lieu et sur vos 
vies, sur votre nation et, ce qui est le plus important, sur le monde entier. 
 
Ensemble, en regardant ces rayons, disons à Jésus : « Jésus, j'ai confiance en toi ! 
Guéris les cœurs. » Que chacun demande la guérison de son propre cœur, de sa 
famille, de sa communauté, de cette Vallée de Jésus Miséricordieux. Je crois - en tant 
que Mère - que les rayons de la miséricorde divine, cette source miraculeuse de salut, 
feront que le monde soit transformé :  il recevra le meilleur vin et vivra en paix, ce qui 
est le triomphe de mon Cœur Immaculé. 
 
Ce que Jésus Miséricordieux veut le plus, c'est le triomphe de mon Coeur Immaculé. 
Vous pouvez en être certains, mes enfants. C'est la volonté de Dieu pour le bien de 
tous ici sur terre. Par conséquent, je vous souhaite la paix, je vous souhaite la lumière 
et je vous souhaite que le sang de Jésus vous guérisse. 
 
Les fleurs ont été bénies pour la guérison et la délivrance des malades du corps et de 
l'âme. 
 
A vous tous, paix et amour. 
 
Voici la Servante de Dieu, Marie l'Immaculée Conception, qui bénit également tous 
ceux dont c’est la fête aujourd'hui. Le Seigneur m'appelle. 
 
Audio / vidéo (34:40 – 57:10) de l’apparition : 

https://www.youtube.com/watch?v=v5mkvW22V6Y 

 

Transcription écrite (traduction italienne) : 

https://brezzaleggera.net/2022/05/01/24-04-2022/ 

 

Plus d’informations : https://www.prophetiespournotretemps.com/les-

differentes-propheties-pour-notre-temps/voix-contemporaines-dignes-de-

consideration/marilda-santana-bresil-la-brise-legere/ 

 


